

Moderner Staat

Doppik mit DATEV

[16.10.2009] Der Messeauftritt von DATEV auf der Moderner Staat steht ganz im Zeichen der Doppik. Das Unternehmen zeigt Beratungsangebot und Software-Lösungen. Zudem berichtet der Bürgermeister der Gemeinde Sulzbach (Taunus) aus der Praxis.

Ihren Auftritt auf der Messe Moderner Staat (24. bis 25. November 2009) in Berlin richtet die Nürnberger Firma DATEV auf das Thema Doppik aus. Am Stand 610 in Halle 2 präsentiert der IT-Dienstleister sein komplettes Produkt- und Leistungsspektrum für Kommunen und kommunale Unternehmen. Kern des Angebots ist das durchgängige, zertifizierte Software-Paket rund um das kommunale Rechnungswesen. Aber auch die Beratung nimmt einen besonderen Stellenwert innerhalb des DATEV-Angebots ein. Komplettiert wird der Auftritt mit einem Fachvortrag am ersten Messetag von Horst Schmittziel, Bürgermeister der Gemeinde Sulzbach (Taunus), und Sabine Anderko, die dort als Fachbereichsleiterin Finanzen und Personal tätig ist. Im Rahmen des Best Practice Forums II wird über die zweijährige Erfahrung der Gemeinde mit dem doppelischen Rechnungslegungssystem referiert.

(CS)

<http://www.datev.de>

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat 2009, Doppik, Finanzwesen, DATEV